



La Comisión Permanente guardó minuto de silencio en memoria de personas fallecidas recientemente

En la sesión de la Comisión Permanente, conducida por el diputado Sergio Gutiérrez Luna, legisladoras y legisladores guardaron un minuto de silencio en memoria de sacerdotes jesuitas, del activista ambientalista Jesús Bañuelos Acevedo, de David Cervantes, funcionario de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano y de las víctimas por el terremoto en Afganistán.

El diputado Gutiérrez Luna, en funciones de la presidencia de la Mesa Directiva, informó a la asamblea que se recibieron diversas solicitudes para que a través de un minuto de silencio “honremos la memoria de diferentes personas fallecidas recientemente”.

<https://hojaderutadigital.mx/la-comision-permanente-guardo-minuto-de-silencio-en-memoria-de-personas-fallecidas-recientemente/>